

Minera Candelaria conmemoró su aniversario número 30

Minera Candelaria conmemoró su 30 aniversario con una ceremonia que reunió a autoridades, ejecutivos y trabajadores de la compañía, medios de comunicación e invitados especiales. “El evento destacó el impacto positivo de la empresa durante estas tres décadas de logros, desafíos superados y un legado que ha trascendido en la región de Atacama y en el país”, informó la empresa.

La ceremonia, encabezada por Juan Andrés Morel, vicepresidente Ejecutivo y Director General de Operaciones de Lundin Mining, consideró la entrega de una medalla conmemorativa para reconocer la presencia de autoridades, ejecutivos, trabajadoras, trabajadores, colaboradores, socios estratégicos y a todos quienes han sido parte de la historia de esta compañía minera.

“Del mismo modo, se realizó el prelanzamiento del libro “Más allá del cobre, 30 años de Minera Candelaria en Atacama”, una publicación editada por la compañía, que recoge la historia y el



SE ENTREGARON MEDALLAS CONMEMORATIVAS.

legado de la empresa en la región y que está próxima a ser publicada”, explicó la empresa.

Uno de los momentos más destacados del evento fue la presentación de un video histórico que repasó los hitos más importantes de la compañía desde sus inicios hasta la actualidad.

Respecto de este hito, Juan Andrés Morel, vicepresidente ejecutivo y director general de Operaciones de Lundin Mining indicó que “es muy relevante. 30 años marcan una generación de empresas mineras que partieron en los ‘90 y Minera Candelaria es un protagonista de ese proceso. Hoy escuchamos las palabras de trabajadores que lle-

van más de 30 años y esas historias personales de desarrollo y crecimiento personal y familiar nos llenan de orgullo. Y -por supuesto- el aporte de Candelaria a la región, lo escuchamos en voces de las autoridades, y también es un tremendo motivo de orgullo y un compromiso más para los próximos 30 años de Candelaria”.

En tanto, el delegado presidencial, Rodrigo Illanes, manifestó que “reconocemos el rol que ha tenido Candelaria en estos 30 años de desarrollo para la región con una vasta presencia en la provincia de Copiapó, con operaciones en Tierra Amarilla, Copiapó, Caldera”. 